

Séjour à Mezieres en Brenne

Qui a participé ?

Nous étions 18 participants :

-  7 hommes et 11 femmes
-  10 VAE et 8 vélos
-  5 hommes vélo, 2 hommes VAE, 4 femmes vélo (Christine, Claudine, Geneviève et Pascale) et 7 femmes VAE

Ce séjour « Abeille » était le premier pour trois d'entre nous : Michel, Pascale et moi.

Comment ça s'est passé globalement ?

Avant le départ, Patrice avait établi un programme précis des différents sites à voir au long de chaque parcours. On s'arrête régulièrement pour voir ces sites, voir plus si curiosité non mentionnée. Et pour les adeptes des BPF, on fait la chasse aux tampons et aux photos des panneaux de villages nécessaires pour le BPF. ON recherche aussi de jolies photos.

On mange notre pique-nique sur des sites agréables. On mange beaucoup car nous avons tous faim à l'heure venue du déjeuner. Malgré les petites collations en milieu de matinée.

OH SURPRISE, il y a une piscine chauffée et couverte mais elle n'était pas mentionnée sur le site et personne n'a pris de maillot de bain sauf un homme très prévoyant, Jean Yves ! Mais 3 femmes la testeront tout de même, cette jolie piscine.

Comment ça s'est passé (au jour le jour)

Lundi

Il fait assez froid (4 degrés) au départ à 9h et nous ne verrons le soleil qu'une fois revenus au domaine de Bellebouche. La question au petit déjeuner : comment s'habiller pour ne pas avoir froid pendant les 93 kms du parcours. Ce sont donc 16 « bibendum » qui démarrent à 9h.

En route, des châteaux, des églises, des monuments symboliques et la maison de la nature ou nous avons eu un exposé très intéressant sur le fonctionnement et l'économie autour de ces étangs de la Brenne (3430).

Le soir, on fête l'anniversaire d'Anne-Marie et je découvre que l'apéritif du soir est une institution au sein du club. Ça ne se rate pas !

Mardi

Il fait encore plus froid (2 degrés), il a gelé la nuit, il y a du vent au programme et il y a 91 kms à parcourir ! Nous sommes inquiets mais le soleil est annoncé des 10 heures. Nous partons confiants d'autant que, pour tenir compte du sens du vent, Patrice a échangé les parcours de mardi et mercredi.

Superbe journée très ensoleillée. De bien jolis villages, hélas bien vides. On a chaud pour le pique-nique et les bibendums se « dégonflent » Le soir, au self, nous sommes accompagnés par un groupe de 40 marcheurs venant de Sologne ;

Guy tente le rapprochement et on a droit à quelques histoires.

Mercredi

Ouf, ... il fait un peu moins froid et la journée s'annonce très belle : En début d'APM, le groupe se divise certains souhaitant visiter un château, des petites routes, des voies vertes... mais aussi des voies herbeuses détremées pour notre groupe et douche nécessaire également pour les baskets et les vélos le soir

et toujours l'apéritif le soir ... au punch des Antilles cette fois.

Jeudi

C'est l'étape des côtes ! Nous allons en voiture dans le département de la Creuse. 1200 mètres de dénivelé sont au programme. Le temps est maussade. Après une dizaine de km, une côte à 13% suivie d'une seconde aussi difficile amène plusieurs cyclos à terminer à pied. Craintes parmi les VAE : à ce rythme les batteries seront-elles suffisantes pour terminer le parcours et crainte similaire chez certains vélos.

Finalement, le reste du parcours est un peu moins relevé et tous les cyclos terminent le parcours, les VAE terminant quasiment dans le rouge.

Le soir, nous avons droit à un repas amélioré composé de spécialités locales. Ensuite, pas de fiesta : les cyclos sont bien fatigués après cette dure journée.

Vendredi

Départ autour de 8H30 et nous sommes au domicile 4 heures plus tard.

Annick.

"Le Cyclotourisme, un art de vivre"